

## 学校給食費(私会計)の元所長による不適切な会計処理について(お詫び)

平素は、本市教育行政にご理解、ご協力いただきありがとうございます。

このたび、小中学校保護者のみなさまからお預かりしている学校給食費を扱う四條畷市学校給食会(以下、「給食会」)におきまして、令和元年度会計監査の資料作成の過程において不適切な会計処理が発覚いたしました。深くお詫び申し上げます。

現状把握しております事案につきましては、下記のとおりでございます。

### 記

#### 【事案】

業務上横領の疑い

#### 【経過】

令和2年9月8日、学校給食会事務局事務を扱う学校給食センターから報告

令和2年9月10日、四條畷警察署へ被害を相談

令和3年1月25日、四條畷警察署へ告発状を提出

令和3年5月23日、元所長の逮捕

事案の報告があつてから今回の報告に至るまでの期間につきましては、使途不明額の大きさを考え、捜査機関による解明が必要であるとの判断から捜査機関と同時に発表するといった対応とさせていただきます。

今後につきましては、説明会等を順次実施し、随時進捗の報告をさせていただきます。

令和3年5月23日

四條畷市教育委員会教育長 植田 篤司